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A través de la presente minuta, el Cuerpo de Concejales, se dirige a Usted a

efectos de expresarle la imperiosa necesidad que tienen hoy muchos usuarios para que,

efectivamente pueda funcionar como corresponde, el sistema para abonar con tarjeta

magnética el pasaje en los colectivos de transporte de pasajeros de nuestra ciudad.

Recordemos que en el mes de marzo de 2010 se presentaba este novedoso

sistema, para que a través del uso de tarjetas magnéticas los vecinos pudieran agilizar el

trámite del pago y que el mismo fuera un beneficio concreto para ellos, un elemento de

seguridad para los choferes y de mayor control por parte del Municipio.

Habiendo transcurrido un tiempo prudencial desde su presentación al día de la

fecha, requerimos administre todos los mecanismos necesarios para que a la mayor

brevedad el sistema pueda funcionar operativamente sin dificultad y con eficiencia, puesto

que continuamos recibiendo quejas y protestas de los vecinos.

Es voluntad de este Cuerpo Deliberativo, para que antes de la finalización del

presente año, el mencionado sistema pueda estar funcionando en un ciento por ciento de

prestación para beneficio de toda la comunidad, y que en el corto plazo sea el único método

de pago, según la Ley Nacional 24.449.

Sin otro particular hacemos propicia la oportunidad para saludarlo con nuestra

mayor deferencia, quedando a la espera de una favorable respuesta que nos permita

solucionar el problema planteado.

Muy atentamente.
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